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             Reinaldo Nunes – Vereador do PT 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE ESTIMATIVA FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA 
COM A REDUÇÃO DE GASTOS NA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

  
Considerando recente visita do prefeito Ricardo 

Pinheiro Santana à Câmara Municipal, onde o mesmo afirmou ter se reunido com 
secretários municipais para que os mesmos apresentassem alternativas visando 
reduzir as despesas das pastas que administram; 

 

REQUEIRO, após aprovação em plenário, seja 
encaminhado ofício ao senhor prefeito municipal, Ricardo Pinheiro Santana, para que o 
mesmo, após consulta à Secretaria Municipal de Assistência Social, responda à essa 
Casa de Leis as seguintes questões: 

- Quais ações já foram ou ainda serão colocadas em 
prática pela Secretaria Municipal da Assistência 
Social para reduzir as despesas? 
 

- Informar qual a previsão de redução de gastos até 
o final do ano de 2015 com essas ações. 

   

                            Sala das Sessões, em 08 de setembro de 2015. 
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